

令和6年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



R7. 2. 3 潮来市立牛堀小学校 その40

2年生が校外学習で市立図書館に行ってきました。

1月23日(木) 2・3校時、2年生が生活科の校外学習として市立図書館に行ってきました。延期されていた校外学習でしたが、無事に行くことができました。

今回の校外学習のねらいは、学校の図書室と市立図書館の違いから、公共施設の工夫について、実際に見学して気付くことです。2年生児童たちは、改めて市立図書館をよく見学することで、学習のねらいを達成することができました。



今年度最後の縦割り班遊びを行いました！

1月30日(木) 昼休み、縦割り班活動として、今年度最後の「縦割り班遊び」を行いました。どの縦割り班もとても楽しく遊ぶことができました。本年度も様々な縦割り班活動を行いました。すべての活動に、楽しく児童たちは活動していました。これは、6年生のすばらしいリーダーシップのおかげです。本当にすばらしい活躍で、感動しました。和やかな縦割り班活動の企画・運営、今まで本当にありがとうございました。

さて、今年度最後の縦割り班活動は、2月28日(金)に行う「6年生を送る会」です。今までお世話になった6年生に感謝の気持ちを込めながら、5年生が中心となって現在準備中です。6年生の皆さん、楽しみにしててください。



飼育委員会でウサギのえさやり体験を実施！

飼育委員会が主催して、全学年の希望者を対象として、ウサギのえさやり体験を実施中です。牛堀小学校のウサギたちは、児童たちから大人気で、中庭にいるウサギを見て癒やされています。飼育委員会の皆さんは、普段のウサギのお世話を丁寧に行ってくれています。楽しいえさやりを企画し、運営してくれて、ありがとうございます。

